



二小だより

～一人一人を大切にした
学校づくりをめざして～

学校ホームページ

令和7年5月12日(月) 学校だよりNo.3 発行者: 校長 穴澤 利典



みんなでお祝いした1年生を迎える会！

風薫る5月となりました。木々の緑がとても目立つようになってきました。ただ、今年は天気が安定しないせいか、気温の高い日はあまりなく、今週からいよいよ暑い日が続く予想です。

ゴールデンウィーク期間中、お子さんをご家庭にお返しましたが、交通事故や不審者に遭うこともなく、安全に過ごせましたことに厚く御礼申し上げます。

さて、今月初め1日(木)に行われました「1年生を迎える会」は、6年生が中心となり、1年生ばかりではなく、みんなで楽しめる素晴らしいひとときとなりました。その様子を写真にてお伝えします。



「私は誰でしょう?」「まちがい探し」といったクイズがありました。1年生ばかりではなく、全校生そして先生方も参加できるおもしろいクイズでした。

準備・運営をしてくれた6年生のすごいところは、自分たちで考え、自分たちで行動しているところでした。6年生、素敵な時間をありがとうございました！

第1回奉仕作業中止！

メールとおたよりでお知らせしましたが、10日（土）の早朝に予定しておりました奉仕作業ですが、校内で検討し、PTA会長、生活環境委員長の了承を得た上で、中止とさせていただきました。

詳しい理由としては、雨天の中での作業となり、主に次のことを考慮した上での判断でした。

- ① 安全に草刈り作業が進められない可能性があること
- ② 体が冷え、体調を崩し、お子さんの運動会を観覧できなくなる可能性があること
- ③ 雨天の中で、校庭で多くの保護者や教職員が石拾いをすることで、かえってグランドコンディションを悪くしてしまう可能性があること 等



なお、石拾いについては、教職員と児童で運動会に向けて、実施していきたいと考えています。

運動会では熱中症とけがに注意を！

今週末17日（土）は、子どもたちもそして保護者の皆様も楽しみにしている運動会です。週間予報をみると、天候がまだ危ぶまれるところではありますが、実施できることを願っています。

さて、今週は25°Cを越えるような日もでてくる予報がでています。運動会当日も、気温上昇の可能性があります。そこで、児童はもちろんのこと、保護者の皆様も水分補給や暑さ対策をすることにより、熱中症防止に努めていただくとともに、競技に参加の場合は十分に準備運動をするなどして、けがに注意していただければと思います。

蛇足ですが、先日、私が最後に6年担任をした時の教え子（20歳）が田島二小に顔を出しに来てくれました。校長になったからと、社会人なった教え子たちがわざわざ来校し、近況報告をしてくれたわけですが、その子たちを担任したころから比べると、私は体重が約10kg増量しています。最近、できるだけ体を動かすようにはしていますが、まだまだ成果が表れているとは言い難いです。運動会当日、私も準備運動をしっかりとし、特にアキレス腱と転倒による骨折に気を付けたいと思います。（校長）



2日（月）知能検査（2・4・6年）	20日（金）野外活動（3・4年）
5日（木）プール開き、防災教室	25日（水）集金日
10日（火）ミニ発表会 よい歯の教室（1・2年）	26日（木）教育事務所長訪問
11日（水）よい歯の教室（3～6年）	27日（金）授業参観、学級懇談会、救命救急法研修
12日（木）～13日（金） 修学旅行（6年）	
17日（火）ミニ発表会 キッズシアター（3～6年）	

※ 特日課A…2日（月）、6日（金）、27日（金）

特日課Aは、通常よりも早めに1校時が始まり、授業終わりが20分早まる時程です。